



comunicado

Departamento de la Familia

Departamento de la Familia realiza segundo encuentro de alcaldes en busca de mejorar los servicios que se llevan a las comunidades

(Cataño, Puerto Rico 16 de octubre de 2021) – Con el fin de unir esfuerzos con los municipios para actuar con inmediatez ante situaciones de riesgo y coordinar los servicios disponibles en beneficio de las familias, se llevó a cabo el segundo encuentro entre alcaldes de tres regiones y el personal del Departamento.

El cónclave, que se llevó a cabo en el Centro de Convenciones del Municipio de Cataño, contó con la participación de los alcaldes de Barranquitas, Cidra, San Lorenzo, Vega Alta, Toa Alta, Corozal, Naranjito, Guaynabo y el alcalde de Cataño.

“Es esencial que todos los alcaldes conozcan los servicios, proyectos e iniciativas que tenemos en el Departamento. Nuestros esfuerzos están puestos en la prevención y queremos contar con la colaboración de los alcaldes y su personal para identificar a las familias en necesidad para brindarles los servicios que necesitan. La colaboración de los municipios es vital en el proceso de mejorar la calidad de vida de nuestra gente”, sostuvo la Dra. Carmen Ana González Magaz, secretaria del DF.

La Secretaria estuvo acompañada por el equipo del Departamento de la Familia (DF) incluyendo personal de todas las administraciones: la Administración para el Cuidado y Desarrollo Integral de la Niñez (ACUDEN), Administración de Familias y Niños, (ADFAN) Administración para el Sustento de Menores (ASUME) y la Administración Desarrollo Socioeconómico de la Familia (ADSEF).

Según explicó la Titular, a través de las administraciones del DF hay disponible una gama de fondos federales a los que los municipios pueden acceder para beneficiar a sus constituyentes. Esta iniciativa pretende darles mayor visibilidad a estos fondos para continuar con la misión de servicio del Departamento en colaboración con los municipios.

Así mismo, el DF busca asistir a las familias que enfrentan necesidades especiales, con escasos recursos o viven bajo extrema pobreza. Existen fondos para servicios esenciales, operaciones para personas sin hogar al que los Municipios pueden

acceder, además de proyectos de vivienda transitoria y permanente para poblaciones vulnerables.

Por otro lado, el Departamento de la Familia lidera esfuerzos para promover y apoyar la autogestión empresarial mediante el modelo de incubación de microempresas comunitarias ofreciendo incentivos, orientación, evaluación, asesoramiento y acompañamiento en cada etapa de su desarrollo.

El pasado mes de septiembre se llevó a cabo el primer **Encuentro de Alcaldes con el Departamento de la Familia** en el que reunió a los alcaldes y los equipos de trabajo de las regiones de Humacao y Carolina. La iniciativa continuará visitando todas las regiones de la Isla llevando un mensaje de servicio y colaboración. El tercer Encuentro de Alcaldes se llevará a cabo próximamente en las regiones de Arecibo, Aguadilla, Ponce, Guayama y Mayagüez.

###

Ángel Torres
787-475-0371

Lisdián Acevedo
787-568-4609